

おそとあそび たのしいね！

R5年6月15日 猪股 唯

梅雨入りして蒸し暑い日が続いていますが、子ども達は外で元気に遊んでいます。

園庭や地区グラウンドなど様々な場所で体を動かして遊んだり、発見をしたりして喜んでいます。

園庭でダンゴムシ発見！

ダンゴムシいたよ！
ちょっと怖いよ・・・



園庭のトンネルの中でダンゴムシを見つけた璃音ちゃん。

もっと近くで見たり触ったりしたいのですが、一人でやってみるのは少し怖いようです。

そこで、璃音ちゃんは蓮ちゃんと杜和くん「ダンゴムシを捕まえて」とお願いしました。

捕まえたら
丸くなったよ！



蓮ちゃんと杜和くんは「いいよ！」と言ってすぐに来てくれました。

蓮ちゃんはダンゴムシを捕まえると、「あ！丸くなった！」と言い、2人に見せていました。

この後、ダンゴムシにご飯をあげて、涼しい木の下に帰していました。

地区グラウンドでかけっこしたよ！



広い地区グラウンドでは、元気にかけっこをする子ども達。

大きいこあらさんが「よ～い どん！」と言って走り出すと、小さいこあらさんも後を追って走り出します。

「待つて～！」と言いながら一生懸命走る小さいこあらさん。

何度もかけっこをして、「次は負けないぞ！」と気合十分な子ども達でした。